

**NEWS**

---



### Willkommensempfang für Gerhard Schneider

IMFAA-Team begrüßt den ehemaligen Rektor als aktives Teammitglied

**24.01.2022** | Gerhard Schneider war als Gründungsmitglied natürlich zuvor schon am und für das IMFAA aktiv, widmet sich jedoch nach Ende seiner Amtszeit als Rektor der HS Aalen wieder verstärkt seinen Forschungsinteressen.

Zum Start seiner Arbeit im Forschungsgebäude lockten ihn Prof. Dr. Dagmar Goll, Prof. Dr. Volker Knoblauch und Dr. Timo Bernthaler aus dem Leitungsteam des IMFAA gemeinsam mit wenigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in einen großen Besprechungsraum, wo er mit Konfettikanonen und diversen Hilfsmitteln, die ihm den Start am IMFAA erleichtern sollen, überrascht wurde. Die Doktoranden des IMFAA zeigten ihm zudem das eigens für ihn produzierte Willkommensvideo.

„Keine langatmigen Sitzungen mehr, leider auch ein bisschen weniger ‚Politik und große Welt‘ – dafür echte Forschung, jede Menge Spaß bei der Arbeit und vielleicht auch ein Aufleben der IMFAA-Brass-Band“ versprachen ihm Bernthaler und Knoblauch. Unter sichtlichem Vergnügen nahm Schneider die diversen Hilfsmittel entgegen, die von einem Entscheidungshelfer über einen multifunktionalen Forscherkittel bis hin zu Gefüge-Collagen reichten.

Das gesamte Team konnte dank einer Live-Übertragung den Empfang mitverfolgen und Gerhard Schneider virtuell oder vor Ort aus den Fenstern zum im Freien gelegenen Innenhof zuprosten. Die Botschaft an Schneider lautete am Ende: „Was immer du vor hast – wir sind dabei!“.